
「2019上里町タウンミーティング
～選ばれる町・住み続けたい町の実現に向けて～」

179人の町民とちっちゃな９人の町民が参加。町長と熱く対話

　5月12日㈰～6月23日㈰、「2019上里町タウ

ンミーティング～選ばれる町・住み続けたい町の

実現に向けて～」が、各小学校地域で開催されま

した。

　タウンミーティングは、山下町長が町内の各小

学校区にお住まいの皆さまの元へ直接伺い、将来

の上里町について語り合う場です。

　町民の皆さまと町長が、生活に関わる事項を話

題として、まちづくりについての思いや、新しい

時代の上里づくり、町民の幸せづくりなどについ

て一緒に考えました。今回は、皆さまから寄せら

れたご意見と、それに対する町長の回答を、一部

抜粋して掲載します。

　より詳細な内容は、町ホームページに掲載して

いますので、ぜひご覧いただき、一緒に将来の上

里町について考えていただければと思います。

参加者数 188人（大人179人、子ども９人）

男 女 比 男性59％ ： 女性37％ ： 無回答4％

年　　代
10～20代…0％ 30～40代…9％
50～60代…35％ 70代以上…56％

満 足 度

 

 

 

 

 

17%

・「大変満足」と「満足」の合計が約７割

・「大変不満」はありませんでした。

タウンミーティングの記録
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こちらに掲載した他にも、さまざまなご意見・ご質問をいただきました。
全てのご意見と回答は、町ホームページからご覧いただけます。
町HP（http://www.town.kamisato.saitama.jp/3619.htm）→

　日頃より町政へのご理解とご協力をいただきありがとうございます。町民の
皆さまのご意見・ご提案をお聞きする場として開催した「2019上里町タウン
ミーティング」ですが、大変多くの町民の方にご参加いただくことができました。
町民の皆さまが日頃感じているさまざまなことについて、率直なご意見をいた
だき、大変有意義な会となりました。
　今後も一層身を引き締め、町民の皆さまの幸せづくりのため、「チーム上里」
として役場職員一丸となり、より良い上里町をつくり上げていく所存でござい

ます。� 上里町長　　山下　博一　 

その他（アンケートより）

若い人の参加が少ないのが気になった。若い

世代も巻き込めるような工夫が必要だと思う。

自分の住む地区のことや、課題について知ることができた。

参加者が思ったより少なかった。

もっと意義をPRする必要がある。

町長に直接意見を言える場は貴重

なので、継続してほしい。

皆さまからのご意見と町長の回答 ( ※一部を紹介 )

▶▶▶ まちづくりについて ◀◀◀

●古い公共施設を今後どうしていくのか？

●空き家対策を進めてほしい。

●医療機関や企業の誘致をしてはどうか？

●公共施設の再配置等を検討中です。

●今年度、空き家の実態調査を⾏います。

●�医療を受けられる環境の整備・企業誘致
は精力的に⾏っていきます。

●�町の道路整備（信号設置、歩道整備、等）
をしてほしい。

●�他市町村の例も参考に、公共交通を使い
やすいものにしてほしい。

●�道路でお気づきのことはすぐにお知らせ
ください。必要な処置を検討します。

●�公共交通は、他市町村の研究と同時に今
の「こむぎっち号」の改善もしていきます。

▶▶▶ 交通政策について ◀◀◀

▶▶▶ 子育て支援・教育環境について ◀◀◀

●�⼦育て日本一の町にするために何をする
のか？

●小・中学校の校舎の修繕をしてほしい。

●�⼦育てしながらも働きやすい環境づくり
をしていきます。

●�教育・保育施設の状況も、順序を見極め
ながら改善したいと思います。
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